

Erneuerbare Energie made in Darmstadt

Die Energiegenossen- schaft Darmstadt

Darmstadt (cs). Energie in Bürgerhand ist eine Erfolgsgeschichte – auch bei uns in Darmstadt. In der seit 2012 bestehenden Energiegenossenschaft haben sich Menschen zusammengeschlossen, die die Energiewende vor Ort aktiv und selbstbestimmt mitgestalten wollen. Sie beraten Interessierte, finanzieren, installieren und betreiben Neuanlagen. Inzwischen hat die Energiegenossenschaft mehr als 160 Mitglieder und hat Photovoltaikanlagen mit einer Spitzenleistung von fast 360 Kilowatt ans Netz gebracht. Zahlreiche Anlagen wurden vor allem in Kranichstein, z.B. auf den Parkhäusern in

der Elisabeth-Selbert-Straße, der Comeniuschule oder der Neuen Wohnraumhilfe angebracht. Im Mai dieses Jahres wurden bei der Freiwilligen Feuerwehr in Arheilgen Photovoltaikanlagen mit hoher Kilowattleistung in Betrieb genommen. Gerhard Klein, Gründungs- und Vorstandsmitglied der Energiegenossenschaft Darmstadt wird über diese Erfolgsgeschichte berichten. Die Veranstaltung findet im Rahmen der Veranstaltungsreihe von Hiergeblieben am 02.07.2024 um 16 Uhr im Bürgersaal des Luise-Büchner-Hauses, Grundstr. 10, 1. Stock statt. Der Eintritt ist frei.

A
t
7
T
E
v